

Lángara vuelve

El Diario Vasco, 1946-07-17.

No hemos tenido oportunidad de hablar de deporte en Andoain desde hace algún tiempo, pero el próximo retorno de Lángara a sus lares, después de prolongada ausencia, nos brinda magnífica ocasión, puesto que Lángara es el máximo exponente del fútbol en Andoain, es su idolo y la próxima visita del ex-internacional se espera como un gran acontecimiento.

Corrieron un sinnúmero de versiones acerca de los propósitos que el gran delantero centro abrigaba con relación a su próximo desplazamiento al terruño. Sabemos de buena tinta que se dispone a formar parte del conjunto ovetense, donde debutó como profesional, se hizo internacional y, correspondiendo a las grandes simpatías que supo atraerse en la capital astur permaneció hasta que abandonó España, rechazando ventajosísimas proposiciones de ciertos clubs capitalistas. Andoain le dispensará un cariñoso recibimiento al que hizo sus primeras armas en el Euskalduna como aficionado y supo en todo momento hacerse acreedor a las grandes esperanzas que la afición andoaindarra puso en sus facultades y su caballerosidad en el cumplimiento de las obligaciones contraídas con ciertos clubs; punto, este último, puesto a tela de juicio por algunos que especulan con todo lo que les viene a mano. ¡Bienvenido, Isidro!

Se acercan las fiestas de San Ignacio y el barrio de Echeberrieta tiene sus proyectos para rubricar con brillantez el gran éxito logrado el pasado año en la confección de su programa. Dentro de éste cabe muy bien un partido de fútbol y si aceptan el reto los barrios restantes colmarán algunos deseos y ayudarán al Euskalduna a solucionar algunos problemas planteados por la caja por su elevado presupuesto que debido a las abundantes lesiones registradas durante la pasada temporada ha tenido que afrontar. El equipo que puedan presentar los muchachos del barrio de Etxeberrieta reta a cualquier otro que los restantes barrios puedan reunir entendido que la recaudación íntegra será designada al Euskalduna. El encuentro se jugará el día de San Ignacio si aceptan el reto.